

吉岡ロゴテック

北陸企業の針路

吉岡ロゴテック

印刷業の吉岡ロゴテック（福井市、吉岡敦之社長）は、眼鏡の加工技術にピントを得た生活雑貨「ピック」を開発。この発想から生まれたのがクリップ式のココアスプーン。2つ目の柱にしようとしている。国や県、市の支援を受けている「期待の新人」だ。模倣防止のため、商標に認定された。補助金を受け取ったが、特許など知的財産権を確保している。

2008年暮れ、吉岡氏は愛飲しているココアのスプーンをかき回しながら、ふと思いついた。スプーンはどこに置いてもココアがべつたりと垂れる。邪魔に

それに先立ち、09年には

生活雑貨、印刷に次ぐ柱に



商品化したマドラー（左）、ココアスプーン（右）

（左下）

11年1月にはマドラースプーンの試作品が、4月には国際特許を取得した。

ともに背景にあるのは眼鏡のフレーム技術だ。対象に密着するうえ、軽く、耐久性がある。

11年10月からは東急ハンズでマドラースプーンが販売され、この7月からココアスプーンも福井市内で出回っている。ノベルティとしての引き合いがあるな

来年初めには第3弾となる

眼鏡产地の技術を活用

クリップ式のマドラースプーンを考案。10年10月に福井県の「ふくいの逸品創造ファンド事業」に認定され、やはり補助金をもとに商品化にこぎ着けた。翌月に

クリップ式のマドラースプーンを作った。パーティーナで使うと、自分のカップの目印になる。これまでに

11年10月に福井県の「ふくいの逸品創造ファンド事業」に認定され、やはり補助金をもとに商品化にこぎ着けた。翌月に

今年3月には経済産業省

東京で開かれるギフトショ

ーに、これらの商品をまとめて出展する予定だ。

ものもとはスクリーン印

刷の技術を擁して、様々な

ものづくりを追求し、商品

は富士電機と共同で眼鏡フレームのバリエーションを増やし

レームのレーザー刻印方法で特許を出願した。93年に

11年1月の「クールジャパンプロジェクト」の一環で、日本の工芸品を紹介するパリでの展示会に出品を果たした。

11年10月からは東急ハンズでマドラースプーンが販売され、この7月からココアスプーンも福井市内で出回っている。ノベルティとしての引き合いがあるな

来年初めには第3弾となる

営業部隊の構築課題

印刷業としての吉岡ロゴテックは、得意先から委託されて「名入れ」加工をするので、事業リスクはほとんどない。堅実といえば堅実。ただし、事業の伸びしろは乏しく、安価で仕事を請け負うライバルが現れれば、会社はたちまち危機にひんする。

こうした状況も踏まえて吉岡氏は自社商品の開発に踏み切ったわけだが、今度は在庫リスクを負う。卸業者や小売店との交渉もあり、今までとは180度異なる攻めの経営が求められる。現在は「営業に出ているのは私だけ」という吉岡氏。商品開発が順調に進むなか、営業部隊をどう構築するかが急務だ。（福井支局長 池辺豊）

ーに、これらの商品をまとめて出展する予定だ。

ものもとはスクリーン印

刷の技術を擁して、様々な

ものづくりを追求し、商品

は富士電機と共同で眼鏡フレームのバリエーションを増やし

レームのレーザー刻印方法で特許を出願した。93年に

11年1月の「クールジャパンプロジェクト」の一環で、日本の工芸品を紹介するパリでの展示会に出品を果たした。

11年10月からは東急ハンズでマドラースプーンが販売され、この7月からココアスプーンも福井市内で出回っている。ノベルティとしての引き合いがあるな

来年初めには第3弾となる